



赤嶺奈津江 議員

町立学校に早期のクーラー設置を

答 早急に実施できるように努力していく

問 小中学校の教室の気温が30度以上、ときには33度を超える日も多々ある。早期にクーラー設置をすべきと考えるがどうか。

教育長 実施計画で平成31年度に設計委託業務を計画している。

問 真夏時の教室は、平均気温何度ぐらいになるか。最高気温何度ぐらいになっているか。計画が前倒しになることはないか。

教育部長 今年度調査をした結果、全教室で30度を超えていた。確認できている最高気温は35度である。早急に調整し実施できるように努力する。

問 町立幼稚園ついて前回の留意事項で、新増築分に対してクーラー設置を検討するよう付した。新増築分だけではなく、全体的に検討するべきと思うがどうか。

教育部長 幼稚園では、増築

した4歳児の教室と職員室にクーラーを設置している。5歳児の教室には入っていない。幼小中学校を調査して必要であれば整備していく。

こども医療費の現物給付の実施は

問 こども医療費の現物給付実施に向けて、今回、関係予算が組み込まれている。現在の状況等はどのようになっているのか。実施時期は平成29年1月と聞いたが、実施できるのか。

副町長 県の所管課、国保連合会、県医師会などと調整を進めている。平成29年1月診療分から実施できるよう準備は進めている。実施時期は沖繩県こども医療費助成事業補助金交付要綱の改正が前提である。

南風原中体育館ピロティの整備を

問 平成26年の第2回定例会で南風原中学校体育館ピロティの整備について質問をした。前向きな答弁だったと思うが、まだ整備されていない。状況はどのようになっているか。

教育長 早い段階に計画実施ができるよう取り組む。

教育部長 工事工法についても調査・研究し、早い段階で実施計画を掲げ整備できるように努める。



中学校の授業風景

こんな質問もしました

〇子どもの貧困対策事業の状況は